

Restaurierte Holztafel wieder an ihrem Platz

Wappen war vor einigen Wochen zerstört worden

-phi- **RINKERODE.** Die vor einigen Wochen zerstörte Holztafel mit dem Rinkeroder Wappen am Ortseingang an der Alten Dorfstraße wurde am Wochenende wieder aufgehängt.

Die AG der Vereine, der Heimatverein Rinkerode

und Tischlermeister Antonius Stöppler mit seiner Firma Astrein haben sich zusammengetan und die Tafel repariert und restauriert.

Die baugleiche Holztafel am Ortsausgang in Richtung Albersloh wird in diesem Zuge ebenfalls restauriert.

Ende des 20. Jahrhunderts hatte sich das Dorf engagiert am Bezirkswettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden – Unser Dorf hat Zukunft“ beteiligt. An dessen Ende stand im Jahr 2000 schließlich der Titel „Golddorf“ auf Landesebene.



Die restaurierte Holztafel wurde am Wochenende wieder aufgehängt.

Foto: -phi-